

# Steckbrief

**Name:** Danzer Hannah  
**Geboren:** 06.11.2007  
**Beruf:** Schülerin  
**Familienstand:** ledig  
**Heimat:** Viechtach/Schönau

Ich lebe seit 18 Jahren in Viechtach und habe in dieser Zeit und habe in dieser Zeit viele Veränderungen miterlebt – positive wie herausfordernde. Diese Erfahrungen haben mir gezeigt, wie wichtig Anpassung und Weiterentwicklung für eine lebendige und zukunftsorientierte Stadt sind. Als lebensfroher Mensch arbeite ich gerne mit Menschen zusammen. Durch mein junges Alter kann ich mich besonders gut in die Situation von Jugendlichen und jungen Erwachsenen hineinversetzen, da ich selbst noch mitten in dieser Lebensphase stecke. Genau deshalb möchte ich mich in diesem Bereich engagieren und jungen Stimmen mehr Gehör verschaffen.

## Meine Themen

1. Jugend & Zukunft—Jugendliche brauchen Räume, Angebote und Gelegenheiten, sich zu entfalten. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass Viechtach mehr Aktivitäten, Treffpunkte und moderne Freizeitmöglichkeiten schafft. Junge Menschen sollen hier nicht nur leben – sie sollen sich wohlfühlen, bleiben wollen und auch andere davon überzeugen, hier zu bleiben.

2. Politik für junge Menschen – Politik betrifft uns alle, ob jung oder alt. Ich möchte politische Themen leichter zugänglich machen, Gespräche anregen und Jugendliche motivieren, mitzureden und mitzugestalten. Frühzeitige Beteiligung stärkt die Demokratie und unsere gemeinsame Zukunft.

3. Gemeinschaft & Miteinander – Viechtach lebt von seinen Menschen. Ich möchte Begegnungen fördern, soziale Kontakte stärken und dafür sorgen, dass wir gemeinsam wachsen, generationenübergreifend. Eine lebendige Stadt entsteht dort, wo man sich austauschen, kennenlernen und unterstützen kann.

## Meine Statements

Ich stehe für **Jugendbeteiligung**.

Ich stehe für **Zukunftsdenken**.

**Ich stehe für Viechtach.**

## Warum man mich wählen sollte

Ich kenne die Wünsche, Sorgen und Bedürfnisse junger Menschen aus eigener Erfahrung. Ich möchte frische Perspektiven einbringen, damit Jugendliche mehr Gehör finden und neue Freizeitangebote entstehen können. Mein Ziel ist ein Viechtach, in dem sich junge Menschen gesehen fühlen, sich einbringen dürfen und gerne ihre Zukunft aufbauen.